

17 OCTOBRE 1963.--

=====

MARSEILLE .--(13)

oooooooooooo

HEURE : vers 18 H 00

Les habitants et les joueurs de boules du quartier de l'Evêché ont vu apparaître dans le ciel, une lueur éclatante et mystérieuse qui est demeurée immobile au-dessus de la Cathédrale à très haute altitude.

Un quart d'heure plus tard, la boule lumineuse se déplaça en direction NORD.EST. Les témoins de ce phénomène ont observé longtemps cet objet dont l'origine demeure mystérieuse.

LE PROVENCAL DU VENDREDI 18.10 1963. P. 3

RECHERCHES D'ARCHIVES DE M. JEANTHEAU.